Aufgaben Musik Klasse 9

Liebe Schüler der 9. Klassen,

nachdem wir in letzter Zeit im Musikunterricht viel Theorie besprochen haben – die wir noch beenden müssen, wenn es wieder losgeht – bekommt ihr nun eine praktische Aufgabe:

Erarbeitet euch selbständig mithilfe von Youtube den Cupsong.

- a) Übt ihn singen.
- b) Erarbeitet mithilfe der Tutorials (sucht euch ein geeignetes aus) den Becherrhythmus.
- c) Nun wird es richtig schwer: Probiert beides gleichzeitig.

Wer c) schafft, kann sich gleich in der ersten Musikstunde seine 1 abholen. Ihr könnt auch eine Aufnahme machen und sie mithilfe eines Sticks vorspielen.

Viel Erfolg und vor allem Spaß dabei!